



“La apuesta más grande”: YPF sella acuerdo con dos firmas líderes para exportar gas de Argentina

Description

La firma hidrocarburífera de mayoría estatal llegó a un entendimiento de desarrollo conjunto con la italiana Eni y con XRG, perteneciente a la Compañía Nacional del Petróleo de Abu Dabi. El plan es producir 12 millones de toneladas anuales de gas licuado.

El acuerdo contempla el desarrollo de infraestructura en la costa atlántica de la provincia de Buenos Aires (este), donde se emplazarían plantas de licuefacción y unidades flotantes para el procesamiento del gas.

“El proyecto Argentina LNG es la apuesta más grande e innovadora del país en los últimos años en materia de energía”, dijo a Sputnik Yamil Quispe, empresario y consultor energético.

Según el especialista, la iniciativa forma parte de una estrategia que busca “llevar a Argentina a otro estadio de producción a nivel global a través de una plataforma que articula inversión en infraestructura, plantas de licuefacción y buques especializados”.

El rol central que ocupa el complejo hidrocarburífero para el futuro argentino encuentra consenso entre los expertos.

Consultado por Sputnik, Nicolás Malinowsky, ingeniero y director del Observatorio de Energía, Ciencia y Tecnología destacó que “se trata de un sector clave para el futuro del país, porque tiene el potencial de generar una solución a la falta crónica de dólares en la economía”, afirmó. Sin embargo, advirtió que el esquema actual privilegia la exportación primaria.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Febrero 2026